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2003～04 国際ロータリーのテーマ
「手を貸そう」

会長：湯本茂作 ／ 幹事：小林一好

委員長：石渡健司／副委員長：大谷浩一
委　員：真貝俊英、諸貫健一 

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

企　業　訪　問企　業　訪　問

　１０月１６日、非常に天候に恵まれた中、当会員
であります宮内会員の経営する大堰様とサントリー
様に、企業訪問して参りました。

　まず湯本ホテルの駐車場に午後１時３０分に集合
して、小林幹事の運転するバスにて大堰様に向かい
ました。
　午後２時に大堰様に到着して会議室に入り、職業
奉仕の山本憲作委員長による司会にて始まりました。
まず湯本会長による挨拶。そして㈱大堰、代表取締
役社長でいらっしゃる宮内会員による挨拶と、靴の
製造工程の説明。
　それから工場内を案内して頂き、非常にわかりや
すく丁寧なご説明をして頂きました。品質のよい皮
を使い、そして軽く仕上げる。決して妥協を許さず、
履きやすい疲れにくい靴の設計製造に邁進している
ように感じました。
　尚、最後に靴の即売会のコーナーがありまして、
20.000円程する靴を、特別に税込み8.000円にて提供
して頂きました。
　本日はお忙しいところ工場内の見学と、そして大
変良い靴を安価にて販売して頂き、本当にどうもあ
りがとうございました。



　そして午後３時に大堰様を後に
して、サントリー様に向かいまし
た。午後３時１５分にサントリー
様に到着し、３時３０分よりビー
ルにまつわる映写会をして頂き、
その後はビールが出来るまでの工
程を、工場内を案内して頂きなが
ら丁寧にご説明をして頂きました。
　私達は普段何気なく飲んでいる
ビールですが、非常に繊細な工程
を経て出来上がるビールに、更に
愛着が湧いてきそうです。
　その後、皆さんお待ちかねの試
飲のコーナーです。２種類のビー
ルに２種類の発泡酒を用意して頂
き、それぞれを飲み比べていた会
員の方も多かったようです。
　どの種類のビールも一様に言え
る事は、とにかく美味しい。本当
に美味しいビールを頂いて参りま
した。尚、会員全員にビールグラ
スもお土産に頂いて参りました。
本日は本当にどうもありがとうございました。

　そして午後5時にサントリー様を出て、帰途に
着きました。

正会員数　　　７３名
出席免除者　　１４名
本日の出席者　３２名

内規出席者　　　８名
メークアップ　　７名
出席率　５２．５４％

出 席 報 告



　本日は㈱大堰様の宮内会員、そしてサントリー様、
大変お世話になり、本当にどうもありがとうござい
ました。


